

DANCE - FACTORY

CORINNE KRAUßER-HOUSKA UND SOPHIA HOUSKA

Eisenbahnstr. 58

67227 Frankenthal

06233 61228 oder 01702657326

Hygienemaßnahmen und Regeln zum Ballettunterricht

Das Betreten der Ballettschule ist bis auf weiteres nur den aktiven Schülerinnen und Schülern gestattet. Der Hof dient vorerst als Wartebereich für die Erziehungsberechtigten mit einzuhaltendem Sicherheitsabstand. Schülerinnen und Schüler die verschnupft sind, eine Erkältung, Fieber oder Heuschnupfen haben dürfen die Ballettschule nicht betreten.

Anhand der Anwesenheitslisten können im Fall einer Infektion jederzeit nachvollzogen werden wer die Ballettschule Dance-Factory besucht hatte und mit wem die Schülerinnen oder Schüler Kontakt hatten. Im Fall einer Infektion ist die Lehrkraft direkt zu informieren und darf die anderen Schülerinnen und Schüler informieren.

1. Alle Schülerinnen und Schüler dürfen die Ballettschule nur einzeln nach Aufforderung durch die Lehrkraft betreten. Der Sicherheitsabstand von 1,5 m ist einzuhalten. Laut Beschluss der Landesregierung ist Mund- Nasen-Schutz zu tragen, dieser darf im Unterricht abgezogen werden.
2. Alle Schülerinnen und Schüler müssen bereits in Trainingskleidung erscheinen.
3. Nur nach der Desinfektion der Hände darf die Ballettschule betreten werden, Desinfektionsmittel stehen im Eingangsbereich bereit.
4. Die Schülerinnen und Schüler gehen in die zugewiesenen Garderoben zu den markierten Umzugsplätzen. Diese dürfen ausschließlich zum Abstellen der Jacken und Straßenschuhen verwendet werden.
5. Das Betreten des Ballettsaals erfolgt nach Aufforderung der Lehrkraft. Die Schülerinnen und Schüler nehmen die zugewiesenen und markierten Plätze an der Stange bzw. im Raum ein. Dadurch ist aneinander vorbeigehen ausgeschlossen.
6. Während des Unterrichts müssen alle Schülerinnen und Schülern unbedingt den Sicherheitsabstand (2Meter) einhalten.

7. Der Sicherheitsabstand wird von der Lehrkraft ebenfalls eingehalten. Es werden keine Korrekturen und Hilfestellungen mit Berührung durchgeführt. Der Unterricht wird den Gegebenheiten angepasst, sodass kein Ansteckungsrisiko oder sonstige Nachteile für die Schülerinnen oder die Schüler entstehen.

8. Nach Beendigung des Unterrichts verlassen alle Schülerinnen und Schüler nach Anweisung der Lehrkraft den Ballettsaal um in den Garderoben schnellstmöglich die Schuhe zu wechseln und anschließend einzeln die Ballettschule zu verlassen.

9. Zwischen den Unterrichtsstunden erfolgt eine Wechsellpause. Erst wenn eine Gruppe die Ballettschule verlassen hat, kann die nächste nach Aufforderung die Ballettschule betreten.

10. Die Ballettstangen und die Türgriffe werden vor und nach jeder Unterrichtsstunde desinfiziert und der Unterrichtsraum wird gelüftet. Lichtschalter und ähnlich öffentliche zugängliche Gegenstände sind nur von der Lehrkraft zu berühren.

11. Erziehungsberechtigte sollten unbedingt pünktlich zur Abholung erscheinen.

12. Die Verantwortung der Ballettschule gegenüber der Schülerinnen und Schülern erlischt nach Verlassen der Ballettschule.

Wir danken allen Schülerinnen und Schülern und den Erziehungsberechtigten für die gute Mitarbeit und die Einhaltung der situationsbedingten Maßnahmen und hoffen dass wir in Zukunft Schritt für Schritt wieder zu unserem gewohnten Unterricht zurückkehren können.

Liebe Grüße

Corinne und Sophia